

Benedikt Nesselhauf

Benedikt Nesselhauf studierte Politikwissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität in München und startete seine Karriere in der Zentrale der Commerzbank AG in Frankfurt/Main. Anschließend wechselte er auf die Beratungsseite und begleitete große Unternehmen sowie Start-ups aus verschiedenen Branchen bei Transformations-, Innovations- und Finanzierungsprojekten. Seit 2020 ist er im Public-Affairs-Team von MAN Truck & Bus und vertritt die Angelegenheiten des Unternehmens gegenüber der Kommunal-, Landes- und Bundespolitik.